

13

Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP, CO GRin Anna Hopper

Thema: Maiffredygasse Kanal

Frage: Welchen Hintergrund haben diese Tätigkeiten (erneutes Aufreißen von Teilabschnitten der neugestalteten Flächen, oftmaliges Verkehren von Kanalwägen vor Ort) und was ist geplant mit diesen zu erreichen?

Grundsätzlich ist anzumerken, dass auch nach Fertigstellung eines Bauprojektes gewisse, kleinere Tätigkeiten notwendig sind, die sinnvollerweise erst im Nachgang erledigt werden können.

Zu den von Ihnen angesprochenen Tätigkeiten kann ich Ihnen folgende Rückmeldung geben:

Die noch durchgeführten Restbauarbeiten und Abpumptätigkeiten sind unabhängig voneinander.

Zum einen handelt es sich um Rest- bzw. Ausbesserungsarbeiten, die im Nachgang des Projektes notwendig sind, um ein optimales Endergebnis zu erzielen. Dies betrifft beispielsweise die Fertigstellung des **Blindenleitsystems** oder die Nachbearbeitung der **Dämmfuge zum Gleiskörper** hin.

Zum anderen ist ein Schaden an einem privaten Hauskanal aufgetreten. Die meisten Hauskanalanschlüsse an das Kanalnetz der Stadt sind in Privatbesitz, auch wenn sie auf öffentlichem Gut liegen.

Hier wird gerade durch die Baufirma nach einer optimalen technischen Lösung gesucht. In der Zwischenzeit müssen die Abwässer abgepumpt werden, was das Verkehren der Kanalfahrzeuge erklärt.

Der öffentliche Kanal war weder beschädigt noch gab es eine Verstopfung.